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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 05 DEL 

30/03/2021. 

 

Presidente: “Passiamo al punto 3 dell’ordine del giorno, 

<Variazioni al bilancio di previsione finanziario 2021/2023 (art. 

175, comma 2, del decreto legislativo numero 267/2000> Longhi 

Federico Assessore, prego”. 

Longhi”: Grazie Presidente, buonasera a tutti. Ora portiamo 

all’approvazione del Consiglio comunale questa delibera, questa 

prima delibera, diciamo di variazione. del bilancio di previsione 

che abbiamo approvato a fine 2020. Abbiamo come in tutte diciamo 

le delibere di variazione di bilancio delle variazioni nelle 

entrate correnti, nelle spese correnti e anche nelle entrate in 

conto capitale e nelle spese in conto capitale. Partendo da 

entrate correnti: abbiamo applicato l’avanzo di amministrazione 

vincolato di 60.000 euro sono arrivati, diciamo, oltre il termine 

del dello scorso esercizio finanziario abbiamo avuto purtroppo, 

una diminuzione della centrale di entrate dallo Stato di 19.258 

euro, sono invece aumentate, sono arrivati come contributi, del 

Ministero per il passaggio dall’Anagrafe comunale all’Anagrafe 

nazionale e anche per l’utilizzo dell’innovazione con l’APP Io 

PagoPA abbiamo recentemente approvato dei contributi, diciamo 

sommati, di circa 10.000 euro in entrata, sono aumentati dei 

contributi per i servizi assistenziali ed è stata recuperata una 

quota del canone delle acque reflue per 6/7000 euro più altre 
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piccole variazioni. Per quanto riguarda invece la spesa corrente, 

c’è un adeguamento, diciamo per un capitolo per i concorsi che 

stiamo facendo per gli operai e ci sono state le due spese che 

abbiamo finanziato con l’avanzo vincolato, sono ovviamente spese 

legate un po’al discorso della pandemia del Covid, quindi 

sanificazione dei locali per 25.000 euro e ristori ad Aprica, la 

TARI 2020, per 35.000 euro. Ci son stati adeguamenti sui capitoli 

delle manutenzioni ordinarie degli edifici, soprattutto edifici 

scolastici, adeguamenti dei capitoli per la videosorveglianza e 

la Polizia locale di autovelox tra Polizia locale e correlate alle 

entrate, ovviamente, per i capitoli dei servizi sociali e le 

relative uscite. In più abbiamo, purtroppo, anche l’aumento del 

capitolo inerente al trasporto di APAM che è aumentato di 13.000 

euro. Per quanto riguarda le entrate e le uscite in conto 

capitale, mi riconduco un po’a quanto è stato detto poco fa sia 

dal Sindaco che dall’Assessore Gelati: ovviamente sono stati 

rimodulati i capitoli proprio sulla base dei bandi e quindi vedete 

che abbiamo un contributo, diciamo, un capitolo per i contributi 

all’efficientamento energetico per la scuola dell’infanzia di San 

Silvestro di 180.000 euro, i soldi che sono già entrati, e la 

relativa uscita delle spese in conto capitale. Un contributo per 

progettazioni, che probabilmente destineremo per scuole, barriere 

architettoniche, antisismica, quindi anche sui nostri edifici 

comunali, di 68.000 euro. Il contributo regionale dei bandi Borghi 

d’Italia e aumento anche delle entrate derivanti dalle concessioni 
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edilizie, visto insomma anche delle varie attività che stanno 

riprendendo appunto allo sportello anche dell’edilizia. Per 

quanto riguarda le uscite e appunto per l’efficientamento 

energetico che vi ho detto e i capitoli delle progettazioni che 

vi ho appena anche citato di entrata uscita. Ecco era solo per 

dire che, in aggiunta a quanto è stato detto prima, sul discorso 

delle variazioni rispetto al bilancio 2022, quando prima ho fatto 

sì con la testa perché abbiamo tolto dal 2022 i 250.000 euro che 

erano appunto destinati al Museo dei Madonnari perché prima nel 

piano opere pubbliche nell’annualità del 2022 è stato tolto sia 

come entrata sia come uscita è spostato nel 2021. Insomma, abbiamo 

cercato di fare questi contributi cercando di mettere ovviamente 

più quota, meno quota possibile di cofinanziamento che da una 

parte è un plus aver cofinanziamento perché aumenta il punteggio, 

quindi la possibilità poi di reperire risorse. Però ecco, c’è una 

grande quantità di insomma di finanza che viene data in questo 

caso a fondo perduto e quindi abbiamo cercato di rischiare, 

speriamo di riuscire ad ottenere, come dire, le risorse per poter 

fare queste opere che proprio sono importanti, grazie”.  

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Capogruppo Elena 

Molinari”. 

Molinari: “Volevo un attimo esprimere il nostro pensiero, se posso 

a nome di tutti, rispetto alla variazione di bilancio, che è un 

pensiero in generale diciamo, so le variazioni di bilancio 

contiene tante voci, in questo caso la parte più importante, 
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sentite proprio dalle variazioni che derivano dal piano opere 

pubbliche. Quindi questo, secondo me, è la parte più consistente. 

Abbiamo votato a favore e per opere pubbliche perché siamo 

assolutamente contenti che, insomma, ci si partecipa ai bandi e 

speriamo tutti e che si riescano a vincere ottenere i contributi, 

quindi assolutamente favorevoli a questa cosa. Per quanto riguarda 

variazioni di bilancio, però, diciamo che devo un po’ricordare 

quello che abbiamo già espresso nelle sedute precedenti e non ci 

fidiamo molto del bilancio in generale, un po’per quello che 

avevamo già sollevato a fine anno sulla Corte dei Conti, tutto 

quanto quindi, insomma, il nostro voto sarà contrario anche in 

questo caso sulla variazione di bilancio, per una questione di 

principio proprio sul bilancio e al di là di questa variazione in 

modo specifico e particolare. Vedremo cosa succederà sul 

consuntivo. Dovrebbe esserci un consuntivo a fine aprile, entro 

fine aprile e poi aspettiamo l’ennesima valutazioni della Corte 

della Corte dei Conti che alla fine dovrà esprimersi anche su 

quello, presumo in estate o verso l’autunno, come ha fatto l’anno 

scorso. Quindi questo era il nostro pensiero”.  

Presidente: “E’ una dichiarazione di voto Elena? Bene allora metto 

a votazione il punto n. 3”. 

 


